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sea mayor y pasen a mi lado, pensaré que algo de cul-
pa tengo yo por lo conseguido. Todo eso me anima a 
seguir. Además, he tenido la suerte de hacer un equipo 
joven, ya estoy pensando en el relevo, pero no sé si me 
dejaran, porque a poco que me animen, continuaré.

-Las numerosas actividades que promueve el Ayunta-
miento, ¿son normales en los municipios de Las Hur-
des, o es cuestión de Caminomorisco ?
-No es muy normal, desafortunadamente. Debería ser. 
La culpa de esto la tienen las concejalas y los conceja-
les, que son jóvenes, muy involucrados también, y he-
mos intentado que se palpe la cultura, hacer activida-

des deportivas, culturales, ese tema... Hasta ahora los 
alcaldes nos dedicábamos a echar hormigón, a arreglar 
calles. Es verdad que había que hacerlo, saneamientos, 
tuberías... ese tipo de cosas. Yo estoy encantado con 
los chavales y chavalas, que son fenomenales. Hacer 
cultura, actividades para niños, para gente mayor... Y la 
gente ha respondido muy bien. Desde que ha entrado 
esta gente joven, hace ya ocho años, le estamos dando 
una vuelta importante. La cultura, yo creo, es impor-
tante.

-¿Hacia dónde crees que van Las Hurdes?
-La comarca en sí es complicada. Tenemos dificultad en 


